



Non au projet de réforme de la voie pro, véritable plan social préjudiciable aux élèves comme aux personnels

Suite aux annonces présidentielles, le gouvernement cherche à imposer une nouvelle réforme du lycée pro nuisible, à la fois pour les élèves et les personnels.

Dans l'académie d'Amiens c'est un véritable plan social qui se prépare avec l'annonce de la fermeture des formations dites localement "non insérantes". Les sections tertiaires seront vraisemblablement les premières concernées.

Cette réforme engendre un certain nombre d'inquiétudes. A la suite des propos du ministre de l'Éducation nationale évoquant la possibilité d'enseigner en primaire ou collège, nous voyons venir une nouvelle attaque sur le statut des PLP. Pour nous, ils et elles doivent rester membres de l'Éducation Nationale sans pour autant avoir à effectuer des heures dans des écoles primaires, des collèges ou des lycées généraux et technologiques.

De plus, les PLP verront leurs conditions de travail dégradées. Tout comme la réforme des retraites, c'est le "travailler plus pour perdre moins" avec la mise en place du PACTE !

Enfin, cette réforme pourrait créer de profondes inégalités entre les élèves, selon leur origine sociale et territoriale. Pour les enfants issus des familles les plus précaires, la possibilité de stages rémunérés les piégerait dans des formations peu qualifiantes et sans accès à l'enseignement supérieur.

C'est un véritable retour en arrière et une atteinte au droit à l'enseignement secondaire pour toutes et tous ! Alors que la volonté affichée de cette réforme est de faire du LP une voie d'excellence, capable de former nos futurs professionnels ! Mais jusqu'où ira la volonté présidentielle de réformer la voie pro et de promouvoir l'apprentissage aux dépens de l'enseignement scolaire ?

Face à ces inquiétudes, aucune réponse n'est apportée, ni par le rectorat ni par le ministère.

Les personnels n'ont aucune visibilité concernant leur avenir s'ils refusent le Pacte, aucune information sur les formations qui pourraient leur être proposées et dans quel cadre s'ils perdaient leur poste.

L'intersyndicale éducation de la voie professionnelle appelle les personnels de lycées professionnels à :

- **Se réunir le jeudi 25 mai à partir de 10h pour faire entendre leur voix, devant le LP Charles de Bovelles à Noyon, où le Recteur reçoit les personnels de direction pour parler de la voie pro.**
- **Rejoindre le rassemblement contre le Pacte prévu par l'intersyndicale éducation des 1er et 2nd degrés devant le rectorat le mercredi 31 mai à 14h**
- **Se mobiliser, par tous les moyens, y compris par la grève le mardi 06 juin**
- **Refuser de signer le Pacte, fausse "revalorisation" qui présuppose qu'on ne travaille pas assez, et donc méprise notre travail.**